



Communiqué de presse

Le Directoire

Paris, 25 octobre 2006

Le FRR a décidé en avril dernier de remettre en compétition le mandat de son courtier de transition. En effet, le montant de 16 Mds € du marché initial passé en 2004 avec Goldman Sachs International devrait être atteint dans le courant de l'année 2006.

A l'issue de la procédure de sélection, le FRR a décidé d'attribuer de nouveau ce mandat à la société Goldman Sachs International. Le nouveau contrat porte sur une durée de trois ans et un montant de 25 Mds €.

L'attribution de ce mandat s'est faite dans le cadre des procédures prévues par le Code des marchés publics. La sélection s'est opérée sur la base des critères suivants : qualité technique de l'offre et adéquation aux objectifs financiers et besoins du FRR, organisation opérationnelle et contrôle des risques et ensemble des coûts de gestion.

Il est rappelé que la mission du courtier de transition consiste à exécuter de manière centralisée des ordres d'achat et de vente d'instruments financiers liés aux abondements et retraits de fonds des mandats de gestion attribués par le FRR et, ce faisant, de garantir à ce dernier d'excellentes conditions de délais, de confidentialité et de maîtrise des coûts, sur des volumes de transactions qui peuvent être très significatifs.

Le FRR se félicite de la très grande qualité des offres reçues et en remercie l'ensemble des candidats.

Contact :

Christelle Cuzou 01 58 50 99 86

www.fondsdereserve.fr